

PAN en San Lázaro urge a replantear estrategia de seguridad

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, urgió al gobierno federal a replantear la estrategia de seguridad, pues dijo: ya es impostergable garantizar paz y justicia a los mexicanos. "México está convertido en un mar de violencia y sangre ante la inacción y los otros datos del gobierno. La triste realidad de nuestro país es que, hoy por hoy, nadie puede vivir con tranquilidad, por lo que señalamos la urgencia de replantear la estrategia actual", puntualizó.

https://www.milenio.com/politica/pan-urge-a-replantear-estrategia-de-seguridad